

Voice and Spirit trauert um sein Ehrenmitglied Heinz Wagenführer.

Lieber Heinz,

wir alle sind sehr traurig, dass wir jetzt von dir Abschied nehmen müssen. Unser Mitgefühl gilt deiner Familie. Als Mann der ersten Stunde hast du unserem Chor 10 Jahre angehört und warst zuletzt als Ehrenmitglied ein wichtiger Teil unserer Gemeinschaft. Du hast mit uns gesungen und warst mit uns fröhlich. Oft hast du uns mit deinen Ideen begeistert und uns inspiriert. Immer warst du offen für ein Gespräch und hast uns mit deiner Lebenserfahrung und deinem Engagement beeindruckt. Deine Sicht auf das Leben wurde vielen von uns ein Vorbild. Deine Kreativität kannte keine Grenzen und fand auch in deinen Malereien ihren Ausdruck. Die von dir gemalten Bilder sind sichtbare Spuren deines Schaffens. Wir aber tragen auch viele unsichtbare Spuren von dir in uns, die sich im Laufe der Jahre gemeinsamen Singens mehr und mehr verfestigt haben: Deine Stimme, dein Lachen, die Art, wie du uns die Chor-Bewegungen angezeigt hast, als du nicht mehr aktiv mitgesungen hast. All das werden wir nie vergessen. Am 12. Juli 2016 werden wir auf der Trauerfeier für dich singen. Was bleibt: Immer, wenn wir zukünftig singen, werden wir dies auch im Gedenken an dich tun. „There's a light up in heaven.... and there is no need to cry“.

In dankbarer Erinnerung
deine VoiSpis

